

大阪海洋少年団連盟の  
団員による手旗信号



広場で大阪海洋少年団連盟の  
団員8人が「テンボウサン  
マツリ オメテトウ」の言葉  
を手旗信号で披露。大阪海洋  
少年団連盟は64年前に設立さ  
れ、地元の港湾運送事業者が  
支援している。また同広場に  
近い岸壁では大阪海上保安監  
部所属の巡視船「かつらぎ」、  
大阪税関の巡視船などが一般  
公開された。

### 大阪港・天保山まつり 手旗信号・巡視船 公開などにぎわう

大阪港の天保山と築港周辺  
で6日、「第9回天保山まつ  
り」が開かれた。地元住民な  
どで組織する「築港・天保山  
にぎわいまちづくり実行委員  
会」が主催し、港町のさらな  
る活性化を図った。

当日は、海遊館サンセット

このほか菱垣廻船「浪華丸」  
(原寸大の約3分の1に復  
元)のパレードも行われ、市  
民約1500人が参加した。  
実行委員会メンバーの藪内  
弘・大阪市港湾局長は、「大阪  
港はこの地から誕生した。来  
年は開港150年を迎え、天  
保山まつりも10周年。開港記  
念イベントの中核として位置  
付けていきたい」と強調述べ  
た。